

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

# まちのニュース TOWNS NEWS



## 11/18 防 災意識の向上に 札内北小学校体育館など

札内北町の3公区合同避難訓練が行われ、各公区から参加した175人が避難所の札内北小学校に集まり、人数確認や非常食の配布などを通して、防災の意識を高めました。

午前9時30分、震度6弱の地震が発生し、余震が頻発しているとの想定。各公区は公園などに集合後、札内北小学校体育館に向かい、30分弱で全員の避難が完了しました。

その後、幕別消防署員が講師となり救急法の指導やAEDの利用について説明が行われ、

参加者は三角巾の用法や救急ヨハの作り方を学びました。避難訓練の加者は「災害時の知識や市民同士が助け合う意識の向上に繋がった」などと話していました。

## 開 拓者魂を後世へ

10/13 札内福祉センター

幕別町発祥の郷土民謡「どさんこ甚句」と「どさんこ舟唄」が町の無形文化財に指定され、約120人が祝賀会に出席しました。

両曲の創作者で、町内在住の九本栄一さんは「ふるさと幕別から全国に発信していきたい」とさらなる普及を誓いました。



## 農 作業を肌で体感！

10/19 渡邊農場（猿別）

農家家庭の生活を体験し、食や人の繋がりを学ぶ「農村ホームステイ事業」が行われ、大阪府立渋谷高校の生徒が農作業体験をしました。

生徒たちは、出荷するゴボウの仕分け作業などを体験し、「こんな大きなゴボウは、大阪のスーパーにない」と驚きの声を上げていました。

## クリーンな町を目指す

10 / 28 稲士別地区、西和地区

町道沿いなどを清掃する「全町一斉クリーン作戦」が行われ、参加した126人は、一つひとつゴミを拾い集めました。

交通量が多い稲士別地区では、空き缶やペットボトルなどのゴミが目立ち、全体で約660キロの不燃ごみなどが集まりました。



## 新型消防車を導入

10 / 30 役場前駐車場

幕別消防署では、消防車1台を更新しました。新しい消防車は、タンク内で水と泡薬品を混合し、圧縮空気で泡にして消火する「圧縮空気泡装置」を搭載しています。

この装置により、水の使用量が抑えられ、長時間の消火活動が可能となりました。

## 故郷を懐かしむ

11 / 4 霞が関ビル35階・東海大学交友会館

第28回東京幕別会総会・懇親会が東京の霞が関ビルにある東海大学校友会館で開催されました。毎年、この時期に行われているこの会では、今年は72の方が会場にかけつけ、久しぶりの再会にあちこちで喜びの声が聞こえてきました。



## 交流再開に向けて

11 / 5 開成町役場

町では、平成16年度末まで、パークゴルフなどを通じて交流していた神奈川県開成町と交流再開に向けて、協議を行いました。

災害時の物資提供やイベントへの参加、小・中学生の相互交流などの実施に向けて、今後協議していくことになります。

## すてきなお庭をご紹介します

11 / 5～25 町民会館など

手づくりのまち推進委員会が主催する「ガーデニング写真展」が町内4会場で開催されました。今年は、44点の素敵な花だんの写真が展示され、訪れた方から「自分の庭づくりの参考になる」や「丹精込めて手入れされている」など賞賛する声が聞かれました。



## 和牛の日本一を目指す

11 / 6 役場3階応接室

5年に1度開催される全国和牛能力共進会に全道代表として和牛を出陳した黒沼掉吉(明倫)さん、齊藤<sup>まさと</sup>雅登(五位)さん、<sup>えびはら</sup>蛸原一(忠類栄町)さんが、結果報告に訪れました。全国初出場で優等賞7席を受賞した齊藤さんは「自分の牛が選ばれた時は、嬉しくて涙を抑えきれなかった」と話していました。

## 創立30周年を祝って

11 / 11 桂町近隣センター

桂町第2公区の創立30周年記念式典が行われ、約60人が出席しました。

村上公区長は「公区が一丸となって、さらなる親ぼくを深めて参りたい」とあいさつ。岡田町長は「歴代の役員の方々に敬意を表したい」と祝辞を述べました。



## 中学生気分を体験

11 / 14 札内東中学校

札内北小学校の6年生70人が札内東中学校を訪れ、英語の体験授業や学校見学を行いました。ゲーム形式で行われた英語体験授業では、子どもたちが楽しく英語に親しむ様子が見られました。新井諒太くんは「楽しい体験ができた。早く中学生になりたい」と話していました。

## 秋を感じるコンサート

10 / 28 忠類コミュニティセンター

今年で15回目となるナウマンウインドアンサンブル秋のコンサートが開催されました。

コンサートでは、息の合った素晴らしい演奏のほか、忠類小学校児童やコーラスグループとの合同によるパフォーマンスも披露され、100人の観客からは大きな拍手と歓声があがりました。



## 丹精込めた作品！

11 / 1～3 忠類コミュニティセンター

忠類文化展が行われ、会場には、保育所や小・中学校、地域の方々の作品が展示されました。

作品は絵画や工作、陶芸などがあり、会場を訪れた人たちは、展示されたさまざまな作品を楽しみました。

## みんなで協力して…

11 / 10 忠類小学校

「きずなので星より輝け！みんなが主役の学芸会！」をテーマに学芸会が開催され、訪れた観客を楽しませました。

子どもたちは劇や器楽など日頃の練習の成果を発表し、演目の紹介や照明など裏方で頑張る姿もあり、全員が主役となって輝いていました。



## ふれあい交流学習

11 / 13 忠類保育所

忠類中学校の3年生21人が家庭科の授業で、忠類保育所を訪れ園児とふれあいました。緊張している生徒もいましたが、しだいに慣れて楽しい時間を過ごしました。

保育士から幼児の生活や関わり方などの話を聞き、保育に関する理解を深めました。